

L'intersyndicale des Pyrénées-Orientales apporte son soutien plein et entier aux militants syndicaux qui ont reçu une assignation à comparaître.

L'intersyndicale des Pyrénées-Orientales a appris avec stupeur la convocation au tribunal de plusieurs militants et responsables syndicaux de la Poste. Derrière cette manœuvre, c'est tout simplement le droit de grève qui est attaqué.

Les arrestations et intimidations partout en France s'inscrivent dans la criminalisation de l'action syndicale, en constituant une entrave au droit de grève et de manifester.

Nous exprimons notre inquiétude face aux dérives du maintien de l'ordre marquées par des violences policières inacceptables.

Nous formulons fermement notre inquiétude face à l'escalade répressive destinée à discréditer le mouvement social au moment où le gouvernement a perdu toute légitimité pour faire adopter sa réforme des retraites et a choisi de l'imposer.

L'intersyndicale dénonce les méthodes employées, apporte son soutien inconditionnel aux camarades postiers, et exige la fin des poursuites contre les militants postiers.

L'intersyndicale
le 31/03/2023

